

Le développement d'une embarcation en eau douce adaptée.

Défi et partage de la navigation / création d'un équipe handi en compétition / développer des instruments d'embarcation et de navigation accessible à tous.



Un bateau pour accueillir au moins 4 personnes avec éventuellement un pontage supplémentaire à l'avant pour accueillir un fauteuil en action de pêche. Equipé d'un moteur télécommandé, une personne en fauteuil pourrait prendre en charge la navigation sans avoir à se déplacer sur l'embarcation. Le déploiement d'une grue de chargement positionnée sur la structure de la remorque pourrait aider les participants qui ne seraient pas en capacité au transfert dans le bateau.

Novateur, ambitieux et gratifiant, ce projet est inscrit dans notre développement.



C'est un peu notre rêve, pour l'instant inaccessible (le mot est bien choisi...) sans un soutien à la hauteur du défi. Cette embarcation pourrait accompagner les premiers équipages jeune handi en compétitions régionales bateau sur la région. Cette année, certains s'y sont mis avec pas mal d'ambition.

